

138 years of Truth, Duty, Valour

We members of the College Team have an important job here at the Royal Military College of Canada ensuring continued success in our mission to produce Officers fit to lead with distinction in the Canadian Armed Forces. On Sunday June 1st, the RMC of Canada will celebrate its 138th birthday, and as your Commandant I am taking this opportunity to note the past, appreciate the present and lead the future.

The idea to forge a military college in Canada was raised in 1812; however it wasn't until after Confederation in 1867 and the withdrawal of the British garrisons that the idea became reality. In 1874, the government of Prime Minister Sir Alexander Mackenzie passed an Act of Parliament to establish a Canadian Military College, an overt indication of nationhood as Canada independently set up a military institution apart from the other schools in the British Empire – Great Britain being the world's superpower at the time.

While the RMC of Canada is relatively old in terms of Canadian history, the legacy of what the government of 1874 set out to build survives to this very day. Around the campus there are plaques, trophies and great works of art which are all testimony to the greatness, fortitude and resilience of the Cadets who have graduated from the College.

With an initial enrolment of eighteen cadets, the College opened on June 1st, 1876. That original class has entered College lore as, "The Old Eighteen." We have come a long way since then. Most of our Cadets are departed for military training this summer, and our preparations have begun in earnest for the upcoming academic year.

Moving forward together we will continue to instill in our Cadets the tremendous sense of legacy and responsibility that is necessary for them to understand and lead the Canadian Armed Forces in the future. Many of them will be destined for excellence and many will go on to lead with the great strength of character built here. Further, I know the graduates of the RMC of Canada are already out there forging new paths in their careers, and are achieving great things in the Canadian Armed Forces and for Canada.

Today, the Royal Military College of Canada is making great strides in research; our Cadets have been recognized for participation and excellence in events such as Sandhurst, Model NATO and numerous athletic competitions. The College Team is successful due to the continued efforts of the Principal, Directors, Deans, Professors, and all military and civilian members of the Defence Team that will keep the institution relevant and operational for future birthdays to come.

Vérité, Devoir, Vaillance : une devise à l'honneur depuis 138 ans

L'Équipe du Collège militaire royal (CMR) du Canada est investie d'une mission importante : former sans relâche des officiers qui seront en mesure de diriger avec distinction au sein des Forces armées canadiennes. Le dimanche 1^{er} juin prochain, le CMR du Canada fêtera son

138^e anniversaire, et en tant que commandant de l'établissement, j'aimerais profiter de l'occasion pour commémorer le passé, marquer le présent et esquisser l'avenir.

L'idée d'établir un collège militaire au Canada a vu le jour en 1812, mais ce n'est qu'après la formation de la Confédération en 1867 et le départ des garnisons britanniques que cette idée est devenue réalité. En 1874, le gouvernement du premier ministre sir Alexander Mackenzie a adopté une loi du Parlement visant à établir un collège militaire canadien, ce qui constituait une véritable proclamation du statut de nation du Canada puisque le pays mettait sur pied, de façon indépendante, un établissement militaire distinct des autres écoles de l'Empire britannique – la Grande-Bretagne étant à l'époque la première puissance mondiale.

Bien que l'ouverture du CMR du Canada remonte à une époque relativement lointaine de l'histoire du pays, la tradition qu'a voulu léguer le gouvernement de 1874 perdure encore à ce jour: un peu partout au campus, on retrouve plaques, trophées et magnifiques œuvres d'art qui sont autant de témoignages de l'héroïsme, de la force morale et de la résilience des élèves-officiers qui ont obtenu leur diplôme du Collège.

Avec un premier enrôlement de dix-huit élèves-officiers, le Collège ouvrit donc ses portes le 1^{er} juin 1876. Cette première promotion est passée dans l'histoire du Collège sous le nom de « Old Eighteen » (les dix-huit anciens). Le Collège a fait du chemin depuis. En ce moment même, la plupart des élèves-officiers du Collège sont en train de suivre leur instruction militaire d'été à l'extérieur, et les préparatifs vont bon train pour la prochaine année universitaire.

Ensemble, nous continuerons d'inculquer à nos élèves-officiers une grande sensibilité à l'égard de leur héritage et un profond sens des responsabilités, car ils en auront besoin pour bien comprendre et bien diriger les Forces armées canadiennes. Nombre d'entre eux excelleront dans leurs fonctions et joueront leur rôle de leader avec la grande force de caractère qu'ils auront forgée dans cet établissement. Je suis d'ailleurs convaincu que les diplômés du CMR du Canada sont déjà en train de se tracer une carrière éclatante et de réaliser de grandes choses pour le Canada au sein des Forces armées canadiennes.

Aujourd'hui, le Collège militaire royal du Canada avance à grandes enjambées en matière de recherche, et ses élèves-officiers sont reconnus pour leur participation et leur excellence à des événements comme la compétition Sandhurst, la conférence de simulation de l'OTAN et de nombreuses compétitions sportives. Si l'Équipe du Collège réussit si bien, c'est grâce aux efforts infatigables du recteur, des directeurs, des doyens, des professeurs, et de tous les membres, militaires comme civils, de l'Équipe de la Défense; ensemble, ils aideront l'établissement à conserver sa prééminence et son rôle concret pendant de nombreuses années encore!

A.D. Meinzinger

A.D. Meinzinger

Brigadier-General | Brigadier-général

Commandant

Royal Military College of Canada | Collège militaire royal du Canada